

August 2018

Hallo,

wir hoffen, ihr habt einen erlebnisreichen Sommer. Die Bedingungen für jede Art von Outdoor-Aktivität sind ja großartig. Wir waren ein wenig Indooraktiv und haben das neue Programm für 2019 erstellt. Einfach mal rein schauen und hoffentlich viel Reiselust bekommen... [Jahresprogramm 2019](#)
Wir freuen uns auf dich / sie bei einer unserer Reisen im nächsten Jahr.

Unser Winterprogramm erfreut sich bereits großer Nachfrage. Also schnell anmelden, die Gruppengröße liegt bei max. 10 Personen.

- 27.01. – 02.02.2019 – Durchführungsgarantie! [Schneeschuhwandern im Gsiesertal / Südtirol](#)
- 07. – 10. Februar 2019 [Langes Schneeschuh-Wochenende im Isarwinkel/ bayrische Alpen](#)
- 17. – 23. Februar [Schneeschuhtouren auf der Fanesalpe / Dolomiten](#)

Das nächste große Bergabenteuer ist eine Trekkingreise durch das Solu-Khumbu Gebiet. Durchführungsgarantie!

Der Weg ist das Ziel. Aber natürlich ist es reizvoll bis in die Höhe des Everest Basecamps zu steigen und bei Sonnenaufgang den Kala Patthar zu erklimmen. Die Sonne erhebt sich hinter Chomolungma, wie der höchste Berg der Welt von den Tibetern genannt wird. Die Eindrücke sind unvergesslich.

Everest Basecamp und Kala Patthar im Frühjahr 2019! Legendären Hillary Route zum Everest Basecamp und Gipfeltour auf den 5600 m hohen Kala Pattar. Die Reise findet von 28.3. – 21.4.2019 statt. Aus organisatorischen Gründen ist eine frühzeitige Anmeldung sinnvoll. [Mehr Informationen ...](#)

Eine ganz besondere Reise ist unsere Wander- und Kulturreise durch Armenien. Entdeckungsreise in eine geheimnisvolle Schatzkammer der Geschichte. 20. Mai – 1. Juni 2019

Das Hochgebirgsland Armenien liegt nicht nur geographisch, sondern auch politisch und kulturell betrachtet zwischen Asien und Europa. Eine Rundreise durch dieses Land wird zu einer spannenden Entdeckungsreise durch seine bewegte Geschichte. Wir begeben uns auf eine Reise, die teils entlang der alten Seidenstraße verläuft und uns an beeindruckende UNESCO Weltkulturerbe-Stätten führt. Ausführlich erkunden wir dieses unglaublich vielfältige Land, das reich ist an landschaftlicher Schönheit, einzigartigen Meisterwerken des Sakralbaus, gelebter Tradition und äußerst herzlichen Menschen. [Mehr Informationen...](#)

Das Alpinkreativ-Spendenprojekt ‚Alte Menschen im Langtang‘ – wir benötigen dringend etwas Geld für Lebensmittel und Holz:

Wir unterstützen derzeit acht alte Menschen im oberen Langtang Tal. Wie berichtet haben wir bei unserer letzten Nepal-Reise die Sozialarbeiterin Kartok Lama kennen gelernt. Gemeinsam mit Kartok wollen wir die alten Menschen aus Kyijanjin Gompa mit Lebensmitteln, etwas Geld und Feuerholz versorgen. Kartok managt alles vor Ort und berichtet auch immer ausführlich. Der Herbst naht und wir benötigen dringend etwas Geld für dieses Projekt. Jeder Euro zählt - wer uns in dieser Sache unterstützen möchte spendet bitte an das u.g. Konto mit dem Kennwort ‚Altenhilfe‘. Danke

Bankverbindung DE10604200009621115577 BIC: WBAGDE61 Kontoinhaberin S. Metke. [Mehr Informationen...](#)
Herzlichen Dank schon im Voraus.

Herzliche Grüße aus dem Isarwinkel senden

Judram

und

Karin B.